

笑顔いっぱいの学校 居心地が良い学校 自慢できる学校

加園小だより

R6年 10月 18日 第6号

鹿沼市立加園小学校 鹿沼市加園2800

学校ホームページアドレス

TEL62-3482 FAX62-4019

<http://kanuma-school.ed.jp/e-kazono>



◇後期を迎えて◇

連日続いた猛暑、酷暑もようやく落ち着いてきたようです。読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋など、秋を表現する言葉はたくさんありますが、やはりなんといっても秋は実りの季節。植物が茎を伸ばし、葉を増やし、花を咲かせて実をつけるように、子ども達もこれまで伸ばし、増やし、咲かせてきた「学び続ける力」「問題解決力」「自己肯定感」を、自分の強みへと結実させてほしいと思います。

学校で

～子ども達の安全・安心を守るために～

地域で

◇災害安全教室◇9/19

大雨による河川氾濫や土砂災害を想定した垂直避難の訓練を行いました。いざという時の備えを万全にしておきたい思います。加蘇地区では、8月26日の豪雨で荒井川が増水し、水害が発生しました。被害にあわれた方々に、心よりお見舞い申し上げます。



◇秋の全国交通安全運動◇9/21～30

交通安全協会加蘇支部、スクールガードリーダー、加園駐在所の皆様による街頭啓発活動が行われました。ありがとうございました。



◇1・2年生 生活科見学◇9/26・10/9

9/26に久我地区のそば処久我とカソトモの森パークの見学に行きました。そば処久我でおいしいおそばをごちそうになったり、カソトモの森パークでのびのびと過ごしたりする中で、地域の強みを生かした暮らしの大切さを実感したことと思います。両施設の関係の皆様、ご協力いただきありがとうございました。



10/9に宇都宮動物園に行ってきました。あいにくの雨模様でしたが、動物への餌やり体験や遊具遊びなどを通して、公共の場での過ごし方、



譲り合いの心、相手を気遣う大切さなど、楽しみながら学ぶことができました。グループ活動を通じて、自分たちで考えて行動する楽しさも感じられたようでした。

◇5・6年生 ネット時代の歩き方講習会◇10/2

とちぎネット利用アドバイザーの先生をお迎えし、5・6年生の親子がスマホやインターネットの正しい使い方、関わり方のお話を聞きました。文字コミュニケーションに必要な思いやりやネット依存の怖さなど、今の子ども達に必要な内容ばかりでした。自分が成長する使い方をしよう、という呼びかけに、親子共々うなずく姿がありました。



◇家庭教育学級・親子ソフトバレーボール大会◇10/5



スポーツの秋、第3回家庭教育学級として親子ソフトバレーボール大会が開催されました。ナイスプレーにみんなで拍手と歓声を送りながら、笑顔があふれる楽しい時間を過ごすことができました。役員の方々、ありがとうございました。

◇学校保健委員会◇10/10

「からだところの健康」をテーマに、5・6年生の児童と保護者有志の方が、生活習慣病予防や心の健康を保つリラクゼーションについて学びました。鹿沼市健康課の保健師様、栄養士様、スクールカウンセラー様、ありがとうございました。



◇前期がんばったね集会◇10/11

前期の最終日に実施した集会活動では、前期に頑張ったことや楽しかったことを、なかよし班ごとに振り返り共有しました。運動会や宿泊学習などの学校行事を挙げる児童や、普段の学習や生活での出来事を挙げる児童がいて、充実した学校生活を送れたことが伺えました。後期も笑顔いっぱいで大活躍してくれることを期待しています。



◇行事予定◇

- 10月21日(月) 共同訪問 13:40ー斉下校
- 23日(水) 自然観察 3、4年
- 25日(金) 森林学習 5、6年
- 28日(月) 人形劇公演まざあぐうす
- 31日(木) 就学時健診 6校時欠課
- 11月 1日(金) 鹿沼市合同音楽会
- 5日(火) フラワー活動
- 7日(木) お話給食
- 13日(水) 自然観察 3、4年
- 15日(金) かぬま教育研究の日
ー斉下校 12:20



◇わくわく読書月間◇~11/29

子ども達が読書に親しむ活動に力を入れています。ご家庭の皆様も、地域の皆様も、お気に入りの1冊を見つけてみませんか。

【私のお気に入りの1冊】

ポタニカ 朝井まかて 著 祥伝社 2022

朝ドラ「らんまん」のモデルであり、日本の植物分類学の父である牧野富太郎の生涯を描いた作品です。型破りな牧野がなぜ人々を魅了するのか、妙に納得できる1冊です。

